

COMUNICACIÓN SOBRE INVOLUCRAMIENTO
FUNDACIÓN DE ATENCIÓN A LA NIÑEZ – FAN

De: Junio 2016

A: Septiembre 2017

Septiembre de 2017

H.E. Ban Ki-moon
Secretario General de la
Organización de las Naciones Unidas
New York, NY 10017
EUA

Estimado señor Secretario General

Me complace comunicarle que **LA FUNDACIÓN DE ATENCIÓN A LA NIÑEZ – FAN**, reafirma su respaldo al Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y a sus Diez principios en las áreas de **derechos humanos, estándares laborales, medioambiente y anticorrupción**.

A través de esta comunicación y en nombre de la organización que represento, expreso nuestra intención de apoyar e implementar de forma permanente estos principios y enmarcarlos en nuestra política institucional, y de esta forma divulgarlos a los grupos de interés, grupos de influencia y beneficiarios de nuestros servicios, ello incluye información puntual de este compromiso y avances que correspondan a su interés.

Es también nuestro compromiso, participar de las actividades organizadas y convocadas por el Pacto Global cuando nos sea posible hacerlo, y dar a conocerlas a nuestros grupos de influencia a través de nuestros principales canales y medios de comunicación.

Agradecemos la realimentación que sobre el contenido de esta comunicación considere a bien hacer.

Atentamente,



LUZ AMALIA BOTERO MONTOYA
Directora Ejecutiva

Fundación de Atención a la Niñez
Calle 19A # 43B 70
(574) 448 02 88
Nit: 890905179-3
Medellín - Colombia

